



François ORAIN

Projet d'installation en maraîchage bio diversifié
en association ou régie municipale

PROFIL

Titulaire d'un doctorat en physique, François s'est réorienté vers l'agriculture en faisant un BTSA production horticole à distance.

Il a rejoint l'espace test agricole de Pertuis en 2021 en maraîchage bio diversifié, avec commercialisation en paniers (une cinquantaine par semaine), paniers solidaires (20 paniers toutes les deux semaines), livraison sur Marseille par la plateforme paysanne locale (PPL) et fourniture d'un restaurant.

36 ans - marié - 1 enfant

orain_14@hotmail.com

06 66 23 48 97

LE PROJET

François souhaite s'installer en maraîchage diversifié, mais pas individuellement : soit en association avec un autre exploitant, soit au sein d'une régie municipale.

BESOIN

Il est à la recherche de 2 hectares irrigués.
Avec un hangar si possible.

OÙ ET QUAND ?

Actuellement installé au Puy Sainte Réparate (13) et compte tenu de l'activité de sa compagne, il cherche plutôt à s'installer dans le nord des Bouches du Rhône.
Dès que possible.